

OB: Vertrag mit Hyatt unterschrieben **BT, 20.12.2012**

Baden-Baden (pf) – Der Vertrag zwischen der US-amerikanischen Hotelgruppe Hyatt und Schlosseigentümerin Fawzia Al-Hassawi ist nach Angaben von Oberbürgermeister Wolfgang Gerstner schon unterzeichnet worden. „Der Managementvertrag ist unterschrieben“, sagte er gestern gegenüber dem BT. Das sei ihm jedenfalls versichert worden.

Kürzlich hatte die Schlosseigentümerin mitgeteilt, dass sie sich mit Hyatt über den Betrieb eines Fünf-Sterne-Hotels einig geworden sei. Der Vertrag sehe eine Laufzeit von 30 Jahren mit einer Verlängerungsoption vor (wir berichteten).

Laut OB Gerstner geht es in den Gesprächen zwischen der Investorin und Hyatt noch um technische Details. Das hatte auch der Architekt gegenüber dem BT gesagt. Demnach investiere auch Hyatt „viel Geld“. Der Betreiber Sorge etwa für einen Teil der Ausstattung.

Der Gemeinderat wird sich mit dem Vorhaben im Schloss wieder im kommenden Jahr befassen, wenn die Eigentümerin die gestellten Bedingungen erfüllt hat.